

漣標：船の航路を示す道しるべ。子どもたちの生き方の方向性を指し示す。

## 幸せいっぱい大切な場所 ～朝会での校長の話～



新しい学年がスタートして2か月が過ぎました。4月の始業式で重点目標は「『自ら考え 行動する子』」とお話をしました。勉強で「自分の考えが広がった」という喜びを味わってほしい、周りの人と助け合ってほしい、自分の命は自分で守るということを忘れないでほしいというお話もしました。自分の考えを一生懸命伝えようとする様子、高学年の子が低学年の子をやさしく連れてきている集団登校の様子、避難訓練で一言もしゃべらず避難できた様子から、みんなが大好きと思える魅力ある浅羽南小学校になってきていると感じています。廊下ですれ違った1年生が、「校長先生、学校楽しいです。」と声を掛けてくれて、とても幸せな気分になりました。

さて、「学校が楽しい」と思う子が増えてきたことはうれしいことですが、もっともっと魅力ある浅羽南小学校をつくるために、どんなことができるでしょうか。教室や廊下に掲示してある皆さんの目当てを、いくつか紹介します。

- 話す相手が話しやすい態度をとる。
- この一年間で発表ができるようになりたい。
- 仲間はずれをつくらない。
- 困っている人がいたら助けてあげたい。
- 健康でいられるように、手洗い・うがい・消毒をする。
- 朝ご飯をしっかり食べる。

他に、友達に優しく話す、跳び箱で8段を跳ぶ、折り紙を極める、自分から地域の人たちにあいさつをするなど、皆さんが目標に向かって挑戦を続けたら、すばらしい学校になると思いました。

シンガーソングライターのあいみょんさんが、「いつも皆さんに新しいものを届けたい」と言っているのを聞きました。あれだけの人気者、今のままですごいのに、新しいことに挑戦する姿を見習おうと思いました。鈴木政次さんという方は、「常によりよいものを考え続ける姿勢が大切だ」と教えられ、名前や味、コマーシャルなどを必死になって考えて、「ガリガリ君」というヒット商品を生み出したそうです。もう一歩先の成長のために、挑戦することの大切さを教えてくれています。



「大好きASANAN」に、「幸せいっぱい大切な場所」という歌詞があります。私たちの学校を、今よりもっと魅力ある学校、「幸せいっぱい大切な場所」にするために、もう一歩前の成長に挑戦してほしい。これが私の願いです。

資源回収への御協力に感謝！

第1回 資源回収の報告です。

**業者売却金額 21,400円**

御協力ありがとうございました。収益金は、子どもたちの教育活動等に活用させていただきます。

次回は、10月22日(土)です。よろしくお願いいたします。



学校HP(ホームページ)公開中【URL: <https://asabaminami-e.fukuroi.ed.jp>】

授業や子どもたちの学校での様子、職員研修、PTA 活動等を常時更新しております。また、学校だよりや下校時刻等、学校からの文書も掲載していますので、是非、御覧ください。

ホームページイメージ画面です。



## 新着情報

RSS2.0

2022/06/02

[6月の朝会](#)

2022/05/30

[救急法講習会\(職員\)](#)

2022/05/30

[参観会を行いました。\(2・5年生\)](#)

## 学校ブログ